



Dorferneuerung Dorfmitte Soyen

Bericht zum Sachstand

In der Oktoberausgabe 2021 berichteten wir über den ablehnenden Beschluss des Gemeinderates Soyen zur Umsetzung der Planungsvorlage des Arbeitskreises Dorferneuerung Dorfmitte Soyen.

Um die corona-bedingt ohnehin schon zeitlich deutlich verlangsamt Fortschritte in Bezug auf die Planung der sog. Dorfmitte nicht weiter zu belasten, entschied sich Bürgermeister Thomas Weber die Meinungsträger beider Gremien zu einem Zusammentreffen einzuladen.

Am Samstag, 30.10.2021, fand ein gemeinsamer Workshop Arbeitskreis/Verwaltung/Gemeinderat und Planungsbüro Kurz GBR in der Turnhalle der Grundschule Soyen statt, die Veranstaltung wurde von zwei Moderatorinnen auf Empfehlung des Amtes für Ländliche Entwicklung ALE geleitet.



*Gemeinsamer Workshop
Arbeitskreis/Verwaltung/Gemeinderat und
Planungsbüro Kurz GBR in der Turnhalle
der Grundschule Soyen*

Alle Denk- und Planungsansätze zur Gestaltung des ehemaligen Bahngeländes oberhalb der Seestraße wurden besprochen, noch einmal die Ergebnisse der vorausgegangenen Bürgerbeteiligung betrachtet und mögliche Varianten diskutiert.

Gemeinsam wurde entschieden, dass die Planung erneut dem Rat vorgelegt werden soll. Mit den Erkenntnissen und erarbeiteten Ergebnissen des Workshops stimmte der Gemeinderat Soyen in seiner darauffolgenden Sitzung am 16.11.2021 der abgebildeten Planung zu:

Wenige Tage später am 25.11.2021 trafen sich die Mitglieder des Arbeitskreises Dorferneuerung Dorfmitte Soyen erneut und beschäftigten sich mit der Detailplanung der Parkanlage.

*So soll das ehemalige Bahngelände
oberhalb der Seestraße gestaltet werden.*



Im Dezember 2021 sah man interessierte Gemeinderäte gemeinsam mit den Mitgliedern des Arbeitskreises unter Leitung des Bürgermeisters Thomas Weber den möglichen Fahrbahnverlauf, Umriss der geplanten Bushaltstelle, des Mehrzweckplatzes sowie die Maße der Parkanlagen gesamt am ehemaligen Bahngelände markieren.

Die Ortsbesichtigung sollte die Verhältnismäßigkeit der geplanten Gestaltungselemente zur vorhandenen noch freien Fläche darstellen.



Ortsbesichtigung am ehemaligen Bahngelände oberhalb der Seestraße



Als nächster Schritt wird der im Detail ausgearbeitete Plan zur Genehmigung dem Amt für ländliche Entwicklung vorgelegt, um die Fördermittel zu beantragen.

Für den Arbeitskreis Dorferneuerung Soyen, Bürgermeister Thomas Weber